



# Posgrado en Computación recoge los frutos de una década

29 SEPT 2005

Después de diez años de haber sido abierto el programa de posgrado en Computación e Informática, el país cuenta con 222 especialistas en este campo, así como 35 estudiantes en la maestría académica, 182 en la maestría profesional de la Sede Rodrigo Facio y 29 en esa misma modalidad en la Sede de Limón.

Además han diseñado 41 cursos teóricos, cuentan con profesores invitados todos los semestres y ofrecen 17 cursos por ciclo, afirmó su directora, la Dra. Gabriela Marín Raventós, quien recalcó la labor de regionalización.

Al respecto recordó que en el año 2000 el Sistema de Estudios de Posgrado aprobó una maestría itinerante en las sedes regionales, programa que se inició con la maestría profesional en la Sede de Guanacaste, continuo en la Sede del Pacífico y actualmente está desarrollándose en la de Limón.

En un acto de celebración del décimo aniversario de este posgrado, realizado el 6 de setiembre en el auditorio de la Ciudad de la Investigación, la Dra. Marín también dijo que uno de los aportes de la maestría es la formación de una generación de relevo del personal docente de la Escuela de Ciencias de la Computación e Informática, además del diseño de un plan de becas para estudiantes de la maestría académica.

El Dr. Marcelo Jenkins Coronas primer director de este posgrado y quien recibió esa noche un homenaje por su trabajo, dijo que uno de los proyectos futuros de la maestría, es el llevar la oportunidad de estudio a las otras sedes de la UCR: Occidente y Atlántico.

Añadió que para el año 2007 se espera tener en funcionamiento un doctorado regional en esta materia , el cual se construiría en forma conjunta con el Instituto Tecnológico de Costa Rica.

El decano del Sistema de Estudios de Posgrado (SEP), Dr. Jorge Murillo Medrano estuvo de acuerdo en que es buen momento para, que una maestría como ésta que se ha consolidado, se plantee derroteros para el futuro.

Reconoció las fortalezas de este progrado que brinda en su plan de estudios tres especializaciones: en Redes y arquitectura de computadoras, en Ingeniería de sistemas y en Gestión de Tecnologías de Información.

Esta diversidad agregó el Dr. Murillo viene a contribuir con el semillero de investigadores que el SEP ha generado durante los últimos 30 años en la Universidad de Costa Rica.

Además, en la celebración del aniversario, el posgrado en Computación rindió especial tributo a sus estudiantes más destacados: Janio Jadán Guerrero, Gabriela Salazar Bermúdez, Gerardo Hess Abarca, Martha Rodríguez Chinchilla, Kenneth Sánchez Sánchez y Karol Sánchez Pérez.

[Elizabeth Rojas Arias.](#)

**Periodista Oficina de Divulgación e Información**

[erojasa@cariari.ucr.ac.cr](mailto:erojasa@cariari.ucr.ac.cr)